

Alumnos de dos cursos de Irun Ekintzan recibieron ayer sus diplomas

Escrito por Administrator

Martes, 09 de Julio de 2013 11:26 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el martes día 9 de Julio de 2013.

Alumnos de dos cursos de Irun

Ekintzan recibieron ayer sus

diplomas

25 personas se han formado como técnicos comerciales y en desarrollo de aplicaciones X.
S.

- Martes, 9 de Julio de 2013 - Actualizado a las 06:22h

IRUN.

El Instituto Bidasoa de Irun acogió ayer la entrega de diplomas a los 25 alumnos que han participado en los cursos de técnico comercial en telecomunicaciones y programación de aplicaciones para dispositivos móviles (más conocidas popularmente como *apps*

), organizados y financiados por Lanbide e Irun Ekintzan, el acuerdo por el desarrollo económico y el empleo en la ciudad.

El acto fue presidido por el edil de Promoción Económica del Ayuntamiento de Irun, Miguel Ángel Páez, quien agradeció "la colaboración de Lanbide en estos cursos", que son el ejemplo de "las ideas tangibles y concretas surgidas de Irun Ekin-tzan", un órgano formado por agentes institucionales, económicos, sociales, sindicales y educativos, que "trata de sumar esfuerzos para generar nichos de actividad económica y oportunidades para el desarrollo de proyectos".

'APPS' REALES

En el caso del curso de desarrollo de *apps*

Alumnos de dos cursos de Irun Ekintzan recibieron ayer sus diplomas

Escrito por Administrator

Martes, 09 de Julio de 2013 11:26 -

, los alumnos han diseñado, entre el 15 de abril y el pasado viernes, cuando concluyó su formación, "aplicaciones dirigidas a entidades reales sin ánimo de lucro, respondiendo por tanto a necesidades reales", explicó el edil.

De esta forma, los alumnos han desarrollado aplicaciones que combinan usos de mensajería, geolocalización o contenidos informativos para Cruz Roja, Emaús Fundazioa y Adiskidetuak, además de otras dos; una (

Bidasoa Pass

), sobre recursos turísticos para el Consorcio Transfronterizo Bidasoa-Txingudi, y la otra, para trasladar a móviles y tabletas la información y servicios de El Espazio, el centro de formación y recursos para el empleo de Bidasoa Activa.

Por su parte, los alumnos del curso de técnicos comerciales en telecomunicaciones han recibido una formación avalada por ANETEM, la Asociación Nacional de Empresarios de Telefonía Móvil, adaptada para un sector en el que existe una carencia de personal especializado.